LA GACETA MIÉRCOLES 8 DE OCTUBRE DE 2025

Carbajosa continúa con la renovación del centro urbano

- El Consistorio inicia la reforma de las calles **Sur** y **Laguna**
- El proyecto cuenta con un presupuesto de **356.000 euros**
- La obra contempla la creación de seis plazas de parking en la calle Santa Marta



Dos operarios trabajando en una de las zonas en las que se va a ejecutar la mejora. $E\~NE$

EN DETALLE



UN CASCO URBANO PEATONALIZADO

→ Hace un año que el consistorio finalizó las obras de urbanización y peatonalización del tramo de la calle Salamanca, una de las principales vías de acceso a la Plaza Mayor, una de las zonas más transitadas por los vecinos.

EÑE

Carbajosa de la Sagrada—El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha dado por iniciadas las obras de remodelación de la calle Sur y la calle Laguna. El proyecto, que acaba de ponerse en marcha, forma parte del plan municipal de mejora de infraestructuras urbanas y responde al compromiso del Ayuntamiento de modernizar los espacios públicos del pueblo, garantizando la accesibilidad y la seguridad de los peatones.

En febrero el Ayuntamiento mantuvo una reunión informativa con los vecinos para presentar el proyecto y recoger sus aportaciones con el objetivo de que las mejoras se adaptasen a las necesidades reales del vecindario, fomentando la participación ciudadana y la transparencia. El resultado final obtenido supondrá una transformación completa de la ubicación, caracterizada por su topografía compleja debido a su trazado en dos alturas.

El proyecto cuenta con un presupuesto aproximado de 356.000 euros, incluido en los Planes Provinciales, y conlleva la creación de una nueva rampa que conectará ambos niveles y mejorará el tránsito peatonal, además de la reconstrucción de las escaleras existentes y la renovación de las aceras y el pavimento, adaptándolos a criterios de accesibilidad universal, que permitirá también la creación de seis nuevas plazas de aparcamiento en la calle Santa Marta.

Aprovechando la remodelación estética y estructural, se llevará a cabo la sustitución de las redes de abastecimiento y saneamiento, la instalación de nuevo mobiliario urbano y un alumbrado más eficiente, y la adecuación de zonas verdes para ofrecer un entorno más moderno, seguro y sostenible en estas calles de Carbajosa.

Esta reforma supone un nuevo avance en la mejora de la accesibilidad y la calidad de vida de los vecinos a través de la modernización de espacios que forman parte del día a día de Carbajosa.

Durante el primer semestre del año se llevó a cabo la mejora de las calles Fragua, Alamedas, Duque, Salamanca y Chacona, las cuales se encontraban deterioradas por erosión, agrietadas y envejecidas. Para ello, el Consistorio empleó una partida de 108.295 euros que también sirvió para mejorar las condiciones de accesibilidad de estas vías.



David Mingo (centro) junto a dos de las artistas. EÑE

Santa Marta expone un vestido de papel hecho con 1.500 hojas de libros

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes expone desde ayer la exposición de un vestido de papel elaborado por un grupo de mujeres de la Asociación Damajuanas de Fuenteguinaldo. La pieza, de casi dos metros de altura, ha sido confeccionada con más de 1.500 hojas de antiguos libros litúrgicos y protagonizada por pentagramas que decoran los volantes adheridos manualmente sobre un gran cancán.

El alcalde, David Mingo, des-

tacó el "excepcional trabajo y las manos de oro" de las autoras y subrayó el valor social de esta iniciativa que "une arte, convivencia y superación de la soledad"

La idea fue promovida por Pilar Duque, presidenta de la asociación, quien explicó que "catorce mujeres, muchas de ellas mayores, dedicaron más de tres meses a su creación".

El vestido puede visitarse en el hall de la Casa Consistorial en horario de mañana y tarde, de miércoles a domingo. **EÑE**



El edil Jorge Valiente en la zona recién acristalada. EÑE

Mejora la climatización y la seguridad del pabellón 'Fay' de Santa Marta

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha completado la reforma del pabellón Francisco Samaniego "Fay", una de las instalaciones deportivas con más usuarios. En este caso se ha llevado a cabo el acristalamiento del balcón del primer piso, junto a los baños, "para reforzar la seguridad y proteger a los niños que frecuentan la zona" explicó

el edil de Deportes, Jorge Valiente.

La actuación se suma a la renovación de los baños, la sustitución del suelo, la iluminación, la pintura, la impermeabilización y la entrada, con una inversión total de más de 150.000 €. Con estas obras, el pabellón queda completamente modernizado, garantizando más seguridad, confort y funcionalidad. EÑE